

Probeklausur

Die Probeklausur wird etwa nach der Hälfte der Vorlesungszeit während der Globalübung geschrieben und ist freiwillig. Die Probeklausur wird durch uns weder korrigiert noch bewertet, sondern im Rahmen der Globalübung besprochen. Idee ist, dass man eine Idee davon bekommt, was für Aufgaben einen in der Endklausur erwarten mögen, und - noch wichtiger - wie gut der eigene Wissensstand bzw. (Achtung, Meta-Ebene:) wie effektiv die Studientaktik soweit ist.

Details

Termin: 17.12.2019, am Anfang der Globalübung